



COMUNICADO

Santiago, 2 de junio de 2023.-

El Directorio de Santiago 2023 ha decidido esta tarde, por amplia mayoría, que la Dirección Ejecutiva de la Corporación será asumida por el periodista Harold Mayne-Nicholls.

Mayne-Nicholls es un profesional con amplia experiencia, liderazgo y trayectoria en la gestión deportiva, trabajando más de 30 años en distintos clubes tales como Universidad Católica y Colo Colo y presidiendo la Federación de Fútbol de Chile entre los años 2007 y 2011. Además, Mayne-Nicholls participó en la coordinación de los Mundiales de Fútbol de Estados Unidos 1994, Francia 1998, Japón-Corea 2002 y Alemania 2006; los Juegos Olímpicos de Atlanta 1996, Sidney 2000 y Atenas 2004; y las Copas Confederaciones México 1999, Japón-Corea 2001 y Alemania 2005, destacando también en la Presidencia del Comité Organizador del Mundial Femenino sub 20 y la Comisión de Inspección de la Copa del Mundo 2018/22.

La Corporación Santiago 2023 y su directorio felicitan a quien hoy asume el desafío de liderar la organización del evento multideportivo más grande desarrollado por nuestro país, fortaleciendo así su compromiso con la excelencia de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023.

Directorio
Corporación Santiago 2023.